



## El general Hernán Cortés Hernández asumió el cargo de comandante interino de la Guardia Nacional

PAG. 5

# Toma protesta mando militar al frente de la GN

El general Hernán Cortés Hernández es experto en seguridad nacional y asume como comandante interino de este cuerpo de seguridad

**Eloisa Dominguez**

nacional@cronica.com.mx

El general Hernán Cortés Hernández asumió este sábado el cargo de comandante interino de la Guardia Nacional, conforme a la reforma constitucional en la que se determinó el traspaso del mando civil al mando militar, propuesta que se pone en marcha a iniciativa del hoy

expresidente Andrés Manuel López Obrador.

En una ceremonia protocolaria, realizada en la Plaza de la Lealtad, ubicada en la sede de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el general tomó posesión del cargo e hizo la protesta de bandera como nuevo titular de esa institución de seguridad pública, quien sustituye a David Córdova Campos, quien fungió como comandante de la GN desde el 16 de enero de 2023.

La Sedena informó que por instrucción de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, y del secretario de la dependencia federal y Alto Mando del Ejército, Fuerza Aérea Mexicana y Guardia Nacional, General Ricardo Trevilla Trejo, tomó protesta al General

de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Hernán Cortés Hernández.

El nuevo comandante interino de la Guardia Nacional es egresado del Heroico Colegio Militar. Tiene maestría en Administración Militar para la Seguridad y la Defensa Nacional, además de maestría en Habilidades Directivas y en Administración Pública.

Cuenta con curso de Formación en Técnicas de Intervención y Protección de la Gendarmería Nacional Francesa, seminario sobre Drogas Sintéticas por el Departamento de Seguridad Pública del Ministerio Interior de la República Italiana y seminario de Derechos Humanos por el Instituto de Defensa de Estados Unidos de América, entre otros más.



Hernán Cortés también ha tomado seminarios en Antiterrorismo por el Cuerpo de Marines de Estados Unidos y el H. Diplomado en Transparencia y Acceso a la Información en la Universidad Nacional Autónoma de México.

En su trayectoria, destaca su desempeño como comandante de las 20/a. y 33/a. Zonas Militares con sede en Colima y Campeche, respectivamente; fue director del Centro de Investigación y Desarrollo del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, Subdirector del Heroico Colegio Militar, Agregado Militar y Aéreo Adjunto a la Embajada de México en Francia y Alemania, y Subjefe Administrativo y Logístico del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional.

El general de Brigada ha sido distinguido con diversas condecoraciones, como por ejemplo la De perseverancia en Primera Clase, por 40 años de servicios ininterrumpidos. También

goza del Mérito Técnico de 2/a. Clase, por su trabajo “Programa de Topografía de Artillería para computadoras personales”.

Mérito facultativo de 1/a. Clase, por haber obtenido el 1/er. Lugar en la Maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales.

Condecoración al Mérito Doble, por haberse desempeñado por tres años consecutivos como Subdirector del Heroico Colegio Militar.

Condecoración de Servicios Distinguidos por su destacado desempeño como Subjefe Administrativo y Logístico del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional.

En el servicio público, el general ha ocupados cargos como el de director general del Heroico Colegio Militar.

También subjefe de Estado Mayor de la 3/a. Brigada de Fuerzas Especiales, Ixcotel,

Oaxaca.

Jefe de Estado Mayor de la 2/a. Brigada de Fuerzas Especiales, Tijuana, Baja California.

Jefe de la Subsección de Contrainteligencia de la S-2 (Intl.) del E.M.D.N., Lomas de Sotelo, Cd. Méx.

Jefe de Estado Mayor del Cuerpo de Fuerzas Especiales, Temamatla, Estado de México.

Subjefe Administrativo y Logístico del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional en la Ciudad de México.

Cargos diplomáticos y comisiones en el extranjero:

Agregado Militar y Aéreo Adjunto a la Embajada de México en la República Federal de Alemania y Polonia, con sede en la Ciudad de Bonn, Alemania.

Agregado Militar y Aéreo Adjunto a la Embajada de México en Francia, Bélgica, Holanda y Países Bajos, con sede en Paris, Francia ●



Cortesía



**Hernán Cortés Hernández, nuevo comandante interino de la Guardia Nacional.**